

Pressetext Heidenheim, 06. Juni 2018

## Erfolgreiche Immobilienvermittlung mit der Kreissparkasse Heidenheim

Der Immobilienmarkt bietet derzeit beste Möglichkeiten, die eigene Immobilie zu einem guten Preis zu verkaufen. Dabei ist es wichtig, Experten an seiner Seite zu wissen. Die erfahrenen Makler der Kreissparkasse Heidenheim bieten professionelle Unterstützung und umfassende Betreuung von Anfang bis Verkauf der Immobilie. Im ersten Schritt erfolgen die realistische Einschätzung des Marktpreises auf Basis der Eckdaten des Wohnobjekts und der regionalen Erfahrung sowie das Einholen relevanter Unterlagen.

Neben einem großen Stamm an Kaufinteressenten und einer umfangreichen Infrastruktur, nutzt die Kreissparkasse Internetportale und Zeitungsanzeigen, um die Immobilie optimal zu vermarkten. "Als regionales Kreditinstitut mit einer hohen Vertrauensbasis in der Kundenbeziehung bieten wir von der Immobilienvermittlung über die Kauffinanzierung bis hin zum Versicherungsschutz alles aus einer Hand an und erreichen so sehr viele potenzielle Käufer". erklärt Dieter Steck. Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim die Vorteile. Im vergangenen Jahr 2017 wurden so rund 100 Objekte erfolgreich vermittelt.

Weitere Informationen gibt es unter www.ksk-heidenheim.de oder unter Telefon 07321/344-61110.



(Foto: Meike Frech)

BU: Die Immobilienmakler der Kreissparkasse Heidenheim – im Bild von links. Tabea Häcker, Uwe Fink (beide Vermittlung von Häusern, Wohn- und Geschäftshäusern sowie Grundstücken) und Kathrin Holdt (Vermittlung von Eigentumswohnungen).